
7№ 3 (84) март 2018 г.

«Когда мои коллеги уходят в от-
пуск, я еду в лагерь. На протя-

жении шести лет я работала 
как вожатой, так и старшим 
педагогом, именно поэтому  
я могу найти общий язык и с 
родителями, и с детьми. Наде-
юсь, в 2019 году я смогу руко-

водить центром творческого раз-
вития, основным направлением 

которого будет фольклор».

ТРАЕКТОРИЯ УСПЕХА

Алла Евгеньевна Коробицина,  
учитель музыки в лицее № 136

«В этом году я окончил НГПУ, защитив ди-
плом на тему «Особенности физического  

и нравственного развития в МДЦ “Ар-
тек”». Защитил на «отлично», потому что 
в 2016 году я все лето провел именно там 
и получил большой опыт. Сейчас продол-
жил обучение в магистратуре и вернулся  
в «Артек». Надеюсь в дальнейшем стать 

руководителем лагеря, думаю, что полу-
ченные в магистратуре опыт и знания по-

могут мне в этом».

Никита Сергеевич Смирнов,  
вожатый в МДЦ «Артек»

Самый значимый проект НГПУ и МДЦ «Артек» – первая в России магистерская программа для вожатых «Менеджмент  
в сфере детского отдыха», набор на которую был сделан в 2017 году. Сейчас по данной программе обучается 25 человек, боль-
шинство из них уже работают в сфере детского отдыха, многие занимают руководящие должности. «ВУ» спросил у магистран-
тов, какие ожидания они возлагают на обучение в НГПУ и чего планируют добиться к моменту выпуска в июле 2019 года. 

«В детстве я активно занималась 
спортом и волонтерством и уже 

тогда решила, что хочу связать 
свою жизнь с детьми. В 2012 
году моя жизнь кардинально 
изменилась: я начала работать 
в детском лагере. Вот уже пять 
лет вожатство является моей ос-

новной и любимой сферой дея- 
тельности.  Я уверена, что зна-

ния, полученные именно на этом 
направлении магистерской подготовки, 

помогут мне в дальнейшей карьере».

Наталья Андреевна Захарчук, вожатый  
детского оздоровительно-образовательного  
центра «Сибирская сказка» (Новокузнецк)

«Я собирался поехать в «Артек» на форум  
и на стажировку, однако сейчас я так за-

нят работой со студенческими отрядами, 
что эти планы пришлось отложить – на-
деюсь, что временно. Представляю себе 
2019 год так: получаю красный диплом 
магистратуры, продолжаю заниматься 
студенческими отрядами и организо-

вываю сотрудничество лагеря с ними. 
Думаю, в этом мне очень поможет опыт, 

приобретенный во время обучения. Окончив 
магистратуру, я хотел бы заняться преподава-

тельской деятельностью».

Илья Александрович Ярыгин, куратор студенче-
ских отрядов проводников НСО и инженер НРО 

МООО «Российские студенческие отряды»

«В эту магистратуру меня приве-
ла мечта. Два года назад я на-

чал работать в частной детской 
футбольной школе и в какой-
то момент подумал: «А ведь  
я могу так же!». Сейчас я явля-
юсь директором своей футболь-
ной школы, в которой предус-

мотрен детский лагерь. Надеюсь, 
что в 2019 году моя школа «Старт» 

станет широко известна, и мы даже 
будем на пути превращения в детскую 

футбольную академию!».

Валерий Владимирович Крылев,  
директор футбольной школы «Старт»

«Уже шесть лет я работаю в лагере «Электрон», 
и у меня, как и у многих вожатых, есть дети, 

которые приезжают сюда из года в год. В 
это лето я повязала ребятам вожатские 
галстуки: теперь они не мои дети, они – 
мои коллеги. Я очень серьезно отношусь 
к своей работе, это моя жизнь, но так 
сложилось, что у меня нет педагогического 

образования. Поэтому, чтобы выйти на 
новый уровень саморазвития и углубиться  

в педагогику, я поступила в НГПУ. К 2019 году 
я хочу работать в Доме молодежи Новосибирской 

области и центре «Соло».

Эмма Федоровна Функ,  
ДОЛ «Электрон»

«За 20 лет моей работы было реализовано много проектов: мы открыли театрально-танцевальный лагерь 
«Бродвей», лагерь для старшеклассников «Крылья», лагерь интеллектуальных игр «IQ Terra». Я уверена, 
что директор детского лагеря должен быть мобильным и держать нос по ветру. Как только появилась 
магистратура для сферы детского отдыха, я поняла, что это мой выбор: мне нужно учиться, чтобы ос-
ваивать тенденции, которые задают нам наука и образование. Надеюсь, что через два года я защищу 
магистерскую диссертацию, которая будет посвящена CRM-системам для детских лагерей в Российской 

Федерации. Мне бы хотелось сделать все, чтобы менеджмент и маркетинг детского лагеря развивался,  
и надеюсь, что магистратура в этом очень поможет».

Анна Юрьевна Байкалова, директор содружества лагерей «Синяя птица»


